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本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通讯员

丁亚伟）“我们在推行城市基层党建互联共建

中，要发挥辖区单位的优势，结合城市社区的实际

情况，将加强基层党建与法律法规宣传、文明创

建、扶贫济困、社会治安综合治理、环境保护、青少

年教育等多个方面相结合，切实解决社区在各项

工作开展中遇到的难题，搭建为民服务的平台，进

一步激发基层党建的活力。”在近日召开的城市基

层党建中开展互联共建活动专题会议上，洗耳河

街道负责人如是说。

洗耳河街道共有 5个城市社区。按照市委组织

部关于在城市基层党建中开展互联共建活动的要

求，该街道各城市社区党支部积极与驻区单位党

组织加强联系，共商互联共建事宜。结合各个社区

正在开展的星级党组织、红旗党组织、全国文明城

市、文明社区等创建活动，紧紧围绕社区的社会治

安综合治理、安全生产、环境保护、扶贫济困等工

作，全面梳理社区党员群众的所需所求，分类设置

若干服务项目及服务岗位。围绕驻区单位的业务

优势及在职党员的个人优势，积极搭建共建单位

集体和个人的活动平台，积极开展群众喜闻乐见

的文体活动，建设社区党支部、社区群众与共建单

位、个人沟通的桥梁。

目前，该街道辖区 5个社区已与辖区 16家单

位取得联系，正在开展入户走访、群众意见征集工

作，并将于 20日前完成与辖区单位的签约工作。
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范响立察看“两园一路”等重点项目
本报讯 （融媒体中心记者 宋小亚 通讯员 吴浩哲 石颖斐）

10月 16日，副市长范响立带领相关单位主要负责人到“两园一路”（城

市中央公园、滨河公园、滨河大道）等重点项目建设施工现场察看项目

推进情况。在城市中央公园项目地，先后察看了六条路项目、七座景观

桥项目以及园区的建设情况，并到滨河大道项目轨枕厂段拆迁现场详

细察看，对存在的问题提出解决方案，对施工进度时间节点提出了明确

要求。

张平怀到中小学调研
本报讯 （融媒体中心通讯员 马鹏飞） 10月 15日，副市长张

平怀到夏店镇初级中学、陵头镇二中及中心小学调研教育教学工作。张

平怀详细听取了三所学校负责人关于学校发展现状、教育教学管理及

未来发展等情况的综合汇报，对校园安全、食品安全、师生心理安全、师

德师风建设等工作进行调研，并与师生们进行了交谈。

我市 20个预脱贫村“六通四有”推进会召开
本报讯 （融媒体中心记者 吴伟伟） 10月 16日，2018年度 20

个预脱贫村“六通四有”推进会召开。会议通报了我市 20个贫困村“六

通四有”各乡镇完成情况及存在问题，并对推进 20个脱贫村“六通四

有”工作进行安排部署。副市长焦慧娟出席会议。

有这样一群人，他们每天早上 5 点 30 分准

时从雨润城出发，沿洗耳河跑步，全程近 5 公里，

风雨无阻，他们是汝州跑协 “黎明脚步”自发组

织的跑团。在人群中跑在最前面的是队长刘晓

峰。

说起与跑步的缘分，刘晓锋说：“2005 年，从

部队退伍回来开始跑步的。”他说：“我母亲十三

年前得过脑梗，出院时医生说回去得锻炼，锻炼

得好了可以自理，否则有可能落个坐轮椅或者

拄双拐的后遗症。出院以后我每天四点多就起

床扶她锻炼，后来我母亲就慢慢地恢复了。现在

已经十三年了不但能自理上班，还能跳舞、健

走、爬山及做一些基础性健身活动。我父亲 52

岁突发心梗去世，给我不小的打击，所以我开始

下定决心锻炼身体，而且一定要影响家人及身

边人一起锻炼，增强体质。”从此，刘晓锋更加爱

上了跑步，几乎每天都坚持晨跑，无论春夏秋

冬、严寒酷暑，从不间断。2015 年开始组建跑步

健身团队，普及科学跑步健身知识，带动全民健

身。

对长跑的坚持也得益于家人的支持。在他的

带领下，他爱人今年也加入了市长跑协会，最开

始跑不了多远就感觉体力不支，经过一段时间的

锻炼，现在她已经能跑六七公里了。生活中已是

三个孩子父亲的刘晓峰看起来身材依然很好，他

说现在家里都已经养成了好习惯，不用闹钟，孩

子们就会在晚上 10 点前准时上床睡觉，中午大

家都会午休半个小时左右。只有充足的睡眠保证

才能有更充沛的精力去做自己想做的事情。有时

假期里，他也会带孩子们跟着队伍一起晨跑、锻

炼。他先后在省、市及我市的马拉松赛长跑和短

跑比赛中获得第一或第二名的好成绩。汝州跑协

“黎明脚步”在北京参加黎明脚步全球峰会，作为

81 个地区中唯一一个县级市代表参加会议，并

取得优秀团队奖。

刘晓峰说，只要能够放下手机、关闭网络、离

开电视、走出家门、运动健身，我们的目的就达到

了！不管是跑步、骑行、爬山、广场舞，只要积极参

与健身锻炼，“黎明脚步”汝州跑协都视您为我们

的一员。汝州跑步协会欢迎社会各界运动爱好者

及公益的人士加入。

关莉燕

市领导到乡镇、街道下访调研
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本报讯 （融媒体中心
记者 郭营战 通讯员 刘
亮果）“上次人家大夫都检

查得可细致了，饮食注意事

项都讲得可清楚，这不听说

又来义诊哩，我再检查检查

……”10月 15日上午，钟楼

街道程楼社区文化大院热闹

非凡，该社区建档立卡贫困

户董合柱一大早就来到这里

接受健康检查。

为推进精准帮扶工作深

入开展，钟楼街道联合市中

医院驻程楼社区工作队，组

织 14 名骨干医护人员及志

愿服务者再次来到这里，为

拐棍李和程楼社区群众开展

健康义诊活动。活动现场，医

务人员面对面与群众交流，

了解病情，开展测量血糖、血

压等一系列诊疗服务，为前

来咨询、看病的群众作出诊

断、开具处方。针对行动不便

的贫困户，医护人员还走进

贫困户家中上门服务，打通

医疗救助最后一公里。当天

共为程楼、拐棍李社区 160

余名贫困户及非困难群众进行义诊，受到

了广大群众的称赞。

市中医院驻程楼社区工作队队长焦志

强表示，下一步，该院将定期组织开展形式

多样、内容更丰富的义诊活动，不断提升贫

困群众健康意识，方便贫困群众在家门口

看病就医，切实解决群众“看病难、看病贵”

问题。

本报讯 （融媒体中心通讯员 焦玉

昌） 2018年初，焦村镇党委政府通过反

复考察论证，把蚕桑产业作为富民强镇重

大举措来抓紧抓好，决定 3年内在全镇发

展蚕桑基地一万亩，彻底打赢脱贫攻坚

战，确保全镇群众走上富裕之路。为实现

这一宏伟目标，镇党委政府一边在本镇开

发 200余亩蚕桑实验田摸索经验，一边组

织有关人员到省内兰考、濮阳、伊川参观学

习。邀请河南省蚕桑专家到镇举办培训班

向群众传授种桑养蚕知识。为切实提高群

众技艺，近日又组织 67户蚕桑种植大户到

江苏省射阳县特庸镇红旗村跟班学习。

10月 12日下午，在江苏跟班学习的

全部学员期满毕业归来，大家集聚在镇政

府四楼会议室，在镇党委书记薛文来主持

下，召开了“焦村镇赴江苏跟班学习种桑

养蚕培训人员归汝交流会”。会上，学员代

表畅谈了自己学习后的深切感受，表达了

自己种桑养蚕的决心和信心。河南省蚕业

协会理事长郑作运、河南农业大学林学院

教授毕会涛与学员们进行了交流互动，并

对种桑养蚕的关键技术进一步作了指导

和强调。

到目前为止，全镇已流转蚕桑土地

3300亩，培训了能熟练掌握种桑养蚕技

术人员 79名，为实现万亩蚕桑基地建设

打下了良好的技术基础。

10月 16日，一位市民从市人民医院门诊楼与住院部之间张贴有该院“两免五优先”政

策的走廊里走过。据了解，自开展健康扶贫工作以来，全市各医疗机构全面落实“先诊疗、

后付费”和“两免五优先”政策，规范设置贫困群众导诊台、“一站式”结算窗口、爱心病房。

截至目前，全市贫困群众享受“先诊疗、后付费”政策 5020人次，共免收住院押金 2063.84

万元。 吴伟伟 摄
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本报讯 （融媒体中心记者 陈晶）

10月 16日，市委副书记李运平到汝南街

道下访调研。在汝南街道三楼会议室，李

运平听取了街道负责人关于项目建设、脱

贫攻坚、扫黑除恶等方面工作汇报，并就

如何开展好下步工作进行了安排部署。李

运平强调，要发扬优良的工作作风，持续

加大项目建设进度，在确保安全、质量的

前提下按照时间节点顺利向前推进；要理

清思路，探索多渠道、多元化精准扶贫道

路，帮助贫困户作好帮扶规划，根据实际

情况及时调整，切实保障脱贫成效。副市

长姚军柱陪同调研。

又讯 （融媒体中心记者 郭营战

通讯员 马鹏亮） 10月 16日，市委常

委、宣传部部长郭杰到蟒川镇下访调研。

郭杰详细听取了该镇在信访稳定、脱贫攻

坚、污染防治、安全生产、扫黑除恶、田园

综合体建设等方面的汇报，对于需要协调

解决的五项工作现场予以解决。随后，郭

杰又到田园综合体硕平花海项目实地调

研，了解项目在建设、生产中的工作进

展。他要求蟒川镇要全力以赴打好防范化

解重大风险、精准脱贫、污染防治三大攻

坚战。

又讯 （融媒体中心记者 刚鑫雨）
10 月 16 日，市委常委、秘书长李涛到小

屯镇下访调研，对小屯镇信访维稳、安全

生产、脱贫攻坚、私挖乱采等工作现场办

公，协调解决各项工作难题，助推辖区各

项工作平稳有序进行。李涛详细听取了小

屯镇相关负责人关于信访维稳、安全生

产、脱贫攻坚、打击私挖乱采等方面的工

作汇报，对小屯镇的工作思路和各项工作

安排给予了充分肯定。市领导赵三壮陪同

调研。

又讯 （融媒体中心记者 李晓伟
通讯员 丁亚伟） 10月 16 日，市委常

委、统战部部长张剑奇到洗耳河街道下访

调研，就脱贫攻坚、采砂整治、环境保护、

宗教场所整治、扫黑除恶、秸秆禁烧等工

作提出具体指导意见，要求要进一步保持

饱满的精神状态，发扬良好的工作作风，

紧盯全年各项工作目标的落实，做好全年

各项扫尾工作，同时认真谋划明年的各项

工作。

又讯 （融媒体中心通讯员 陈闪
闪） 10月 16日，市政协副主席张志伟到

煤山街道下访调研。在煤山街道信访接待

大厅，张志伟认真倾听群众诉求，仔细询

问，详细记录，现场协调解决问题，并召开

座谈会。会上，张志伟听取了煤山街道关

于“四大攻坚战”信访案件协调化解、服务

退役军人、脱贫攻坚、商务中心区建设及

当前整体信访工作等方面的情况汇报，并

就下步工作提出明确要求。

为繁荣市场经济，促进商品流通，丰富群众生活，经汝州市人

民政府批准，汝州市第三十四届物资交流大会定于 2018年 10月

25日———10月 30 日（农历九月十七至九月二十二），在风穴路与

梦想大道交叉口向西至双拥路举办，会期六天。

大会期间,将举行工业品、汝瓷、车展、玉石、日用百货、丝绵织

品、服装鞋帽、特色美食等多种业态和商品展销，并有戏曲、歌舞、

杂艺表演等节目为大会助兴。

汝州市市场发展服务中心全体干部职工将按照市政府的高质

量办会要求，一如既往地为大家提供高质量的服务，热诚欢迎各类

经济组织、新老客商、广大群众光临汝州市第三十四届物资交流大

会。

温馨提示，大会期间，请过往车辆绕行，如有不便敬请谅解。

主 办：汝州市人民政府

承 办：汝州市市场发展服务中心

联系电话：0375—3331593 3331590

汝州市第三十四届物资交流大会公告

微友在【汝州万达广场预计今年 12月完成大商业部

分主体施工，明年 11月开业运营！】后留言

@段国强：大美汝州就是牛！这个是长江以北，豫西南

首个县级万达广场综合体，充分说明近五年来汝州速度、

汝州模式、汝瓷蓝天空有目共睹！好好发展才能吸引全国

各行各业大咖们来汝州这片沃土建功立业！向他们致敬！

为汝州市委市政府英明领导点赞！

微友在【汝州市区 7所学校周边环境有哪些不足？本

报创文暗访组调查……】后留言

@A__老地方美食城 15886710470：坚决支持创文，

因为创文给人们带来的改变实在是太大了，一切陋习不文

明行为像秋风扫落叶一样一扫而光！大快人心，望创文快

速进入乡村。

@静待花开：西西小学门口全都是垃圾食品，见过好

多小孩早上买纸碗装的方便面。

微友在【眼前一片红，咱汝州市规划三纵三横慢行交

通系统！】后留言

@崔兴运：打造市区慢行系统，营造宁静城市环境。

慢行通道正在规划，城区先始三纵三横。

单车步行安全便利，红色车道通行专用。

缓解城区道路拥堵，精品大道又添靓景。

微友在【这种美食，汝州首创，起源于北宋，已火遍全

国各地!】后留言

@好好一生：丁家后人 90年代在钟楼市场（就是集

上）卖水煎包，食者甚多，父亲曾说过丁家先人解放前卖包

子的事比较有名，还不知道和毛汝采有一段渊源。

@独一无二，达令！：老汝州的本土小吃与当年毛清官
的传奇故事恰如其分地结合，让水煎包在汝州有了地道独

特的风味！

微友在【汝州人注意！别让老人去免费领鸡蛋！央视已

曝光！】后留言

@睡觉睡到自然醒：从法律上，根源上，不制止这种行

为，总是利用老人去赚这种钱。家门口就有这种地方，每次

经过都能看到坐了一屋子的老人在听所谓的讲座。周围邻

居深受其害。希望能从法律上禁止这种行为。


